

## Tresses : 12 logements inaugurés à la résidence Jean-Faupier



Les élus tressois et les personnels de Gironde Habitat étaient présents pour l'inauguration. © Crédit photo : M. G.  
Par Martine Guillot  
Publié le 31/05/2025 à 14h58.  
Mis à jour le 31/05/2025 à 15h43.

### La résidence composée de 12 logements sociaux a été inaugurée ce mercredi 28 mai

Mercredi 28 mai, Christian Soubie, maire de Tresses, les élus municipaux et les personnels de Gironde Habitat ont inauguré la résidence Jean-Faupier, composée de 12 logements sociaux. Les huit logements individuels comprennent sept T3 et un T4. Quatre logements collectifs T4 complètent cette résidence, laquelle a été construite sur l'ancienne propriété de Paulette Goudot, ancienne institutrice très engagée dans le social.

La résidence porte le nom de Jean Faupier, ancien meunier et boulanger tressois. Le coût global de la construction est de 1 720 003 euros. Cette somme a été financée par Gironde Habitat (181 323 euros), le Conseil départemental (38 000 euros), l'État (32 280 euros), des prêts de la Caisse des dépôts et consignations (1 388 400 euros) et Action logement (80 000 euros).

### Adaptés aux PMR

Cet ensemble mixte d'habitat collectif en R + 1 et d'habitat individuel de plain-pied a été conçu par l'agence A40 Architectes. Chacune des maisons individuelles possède un jardinet privatif, délimité par une haie d'arbustes et un abri pour voiture. Deux des logements collectifs sont aménagés en rez-de-chaussée pour des personnes à mobilité réduite (PMR) et sont équipés d'une terrasse. Les deux autres situés à l'étage bénéficient d'un balcon. Les intérieurs sont équipés de chauffe-eau thermodynamiques, au fonctionnement similaire à celui d'une pompe à chaleur.

La résidence Jean-Faupier renforce l'offre de logements sociaux dans la commune. Christian Soubie a précisé qu'il en manquait 40 pour que Tresses remplisse totalement ses obligations dictées par la loi Solidarité et renouvellement urbain (SRU).